



Altes Rathaus mit LEDs beleuchtet

In einem ganz neuen Licht ist das Alte Rathaus in Meerane gestern bei Einbruch der Dunkelheit erstrahlt. LED-Effektlampen haben das Gebäude in rote, grüne, gelbe und blaue Farbtöne gehüllt. Hinter der Aktion steckte die Gruppe „Farbenspiel“ vom Meeraner Jugendklub Beverly Hill's. Die beteiligten Jugendlichen haben unter Anleitung des Sozialarbeiters Sebastian Reichenbach bereits das Volkshaus beleuchtet, in dem der Jugendklub untergebracht ist. Das Projekt ist in einem Videoclip festgehalten, der im Internet angeschaut werden kann. Auch die Aktion am Alten Rathaus soll per Video dokumentiert werden. Das Beleuchtungs-Team will weitere historische Gebäude wie eine Kirche mit einem Farbenspiel verwandeln. FOTO: ANDREAS KRETSCHEL

Ein VIDEO von der Beleuchtung des Volkshauses können Sie aufrufen, wenn Sie den Code mit Tablet oder Smartphone scannen.

